

VICTORIA'S SECRET

Mujeres hicieron filas por horas para entrar a tienda de lencería de lujo

A primera hora del día, se podía observar cómo se comeción a aglomerar las personas. No les importó llegar a las siete de la mañana y esperar varias horas. Asombro causaba la larga fila de mujeres de todas las edades que, impacientes, aguardaban la apertura. La fila se extendía desde el frontis del mall hasta su interior, dejando en evidencia la gran ex-

pectativa generada por la llegada de la firma estadounidense.

Las primeras 80 clientas en realizar una compra fueron premiadas con un bolso totebag negro, un detalle que fue que fomento la masividad de la asistencia ya que todas se querían ir a casa con su bolso de regalo. Las clientas aprovechan cada regalo que se les dio y la emoción que



La reconocida marca de lencería y belleza femenina Victoria's Secret abrió por primera vez una tienda en la región de Coquimbo. La esperada inauguración tuvo lugar este viernes 8 de agosto en el Mall Plaza La Serena, marcando un hito para la marca en el norte de Chile.

las recorría era la misma que la de un niño en una dulcería.

La tienda como enganche ofreció al inicio de la jor-

nada inaugural algodones de azúcar, sumando un toque festivo a la experiencia de compra. En la larga fila de

espera se podían ver globos rosas que les fueron repartidos a las ansiosas compradoras.